

FINAL TASK - TÂCHE FINALE

Expression écrite : A rendre avant le lundi 20 avril à midi

SUBJECT

<p><u>For or against a robot in the family circle?</u></p> <p>Your project: This is 2084. You and your brothers and sisters want your parents to buy the latest robot to help everyone in the house but your parents have reserves. Prepare and write down the speech that you would do to convince them to buy this great robot.</p>	<p><u>Pour ou contre un robot à la maison ?</u></p> <p><i>Ton projet : Nous sommes en 2084. Tes frères et sœurs et toi veulent que tes parents achètent le dernier robot pour aider tout le monde dans la maison, mais tes parents ne sont pas emballés. Prépare et écrit le discours que tu ferais pour les convaincre d'acheter ce super robot.</i></p>
--	--

INSTRUCTIONS

<ul style="list-style-type: none">- Write minimum 80 words- Use the vocabulary of robots- Use the codes of speech- Use “can, can’t” and “would, wouldn’t” - Use will + BV - Use ‘to’ and ‘for’- Use ‘want somebody to...’- Make correct sentences	<ul style="list-style-type: none">- Ecris minimum 80 mots- Utilise le vocabulaire des robots- Utilise les codes du discours- Utilise “can, can’t” and “would, wouldn’t” pour exprimer ce qui pourrait se passer- Utilise will + base verbale pour exprimer le futur- Utilise ‘to’ et ‘for’ pour exprimer le but- Utilise ‘want somebody to...’- Fais des phrases correctes
--	---